



Wir hatten vor kurzer Zeit Besuch. Jeweils an einem Tag waren die Schülerinnen und Schüler der 4. Klassen der Grundschulen „Diesterweg“ und „Johann Wolfgang von Goethe“ bei uns zu Gast. Wir haben sie und ihre Lehrer eingeladen einmal bei uns zu schnuppern, damit sie erfahren konnten, wie wohl man sich an unserer Schule fühlen kann. An diesem Tag standen das gemeinsame Musizieren, Experimente der Fächer Physik und Chemie und natürlich auch eine gemeinsame Zeit mit unserem Schulhund auf dem Plan. Gern hätten wir noch gemacht bzw. gezeigt wie zum Beispiel Kochen und Backen in unserem Hauswirtschaftsraum oder die Bekanntschaft mit unseren Gespenstschrecken im Biologieraum. Aber die Zeit war viel zu kurz.

Dass es unseren Gästen aber trotzdem gefallen hat zeigen die kurzen Rückmeldungen der Kids. Sie haben sich an diesem Vormittag wohlgefühlt und das war der Plan.

